## El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

92.818

Dominical . 99.351

Julio-Septiembre 1977

72 Págs.

Año XLI

Nº 14.195

San Salvador, Viernes 19 de Mayo de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

## AIAN PLAGIL DEMATSUMOTO

(Detalles en Página 3 a.).





LUGAR DEL SECUESTRO. - Edificio de las oficinas centrales de INSINCA, donde se produjo el secuestro del señor Fujio Matsumoto, Presidente de esa empresa, antenoche. Ventanas y puertas de vidrio, así como escritorios y otros muebles, quedaron atravesados por los disparos que hicieron los secuestradores cuando se retiraban

## Millares de Trabajadores se van al Paro en Colombia

BOGOTA, mayo 18 (AP) ... Centenares de miles de tra-bajadores al servicio del Estado se bajadores ai servicio de la nazoron hoy a una huelga de brazos caidos, durante 24 horas, en demanda de aumentos salariales del 40 por ciento, y dejaron semiparalizado el Cobierno y semiparalizado paralizadas la completamente paralizadas la administración de Justicia y la rama electoral. La explosión de descontento

social estalló en momentos en que esta nación de 26 millones de habitantes es estremecida por una incontenible ola de violencia en protesta por los aumentos del 12 por ciento en las tarifas del transporte urbano y a sólo 16 días de las elecciones presidenciales.

Gobierno del Alfonso López Michelsen reiteró hoy al través del Ministro de Gobierno (Interior). Alfredo Araujo Grau, que hay "pequeños sectores anti-democráticos em-

sectores anti-democráticos em-peñados enperturbar el desarrollo de las elecciones", programadas para el cuatro de junio. El paro de los burócratas transcurrió pacificamente. Todos concurrieron a sus oficinas pero se abstuvieron de trabajar. Otros más beligerantes bloquearon las autradas a los ministerios jurgaentradas a los ministerios, juzgados y oficinas electorale e hicieron sonar pitos, imentras exhibian pancartas de rechazo a la política salarial del Gobierno.

Aunque los paros en los servicios

Constitución, el Gobierno no tomó ninguna acción para declarar ilegal el movimiento, aparentemente temero o de acciones más radicales de los sindicalos.

En un comunicado oficial ex-pedido por el Consejo de Ministro , se explicó que los aumentos salariale llegan hasta el 22 por ciento, computando beneficios extras que recibirán los tra-bajadores al servicio del Estado

Los sindicatos dicen que el aumento promedio es del 15 por ciento y que se hizo una mo-dificación absurda del escalafón que coloca a algunos trabajadores

-Favor pase a la Pág. 40.



"SI ES CIERTO QUE EN MUCHAS DE MIS actuaciones he obrado usando la "alta política", nunca jamás he comprometido a la Santa Iglesia a quien sirvo, y he siempre respetado la orientación política de cada gobierno en 38 años, dos meses y diez dias, del mandato eclesiástico", conforme con-ceptos del Arzobispo Monseñor Luis Chávez y González. Tales palabras fueron dirigidas a los diputados ayer, cuando le enregaron el pergamino en que consta su designación de "ciudadano meritisimo" de la república. Acompaña al jerarca, el Presidente de la Asamblea Legislativa, Dr. Rubén Alfonso Rodriguez. (Foto de Alvarez)

## **FARN** se Atribuye el Secuestro de Japonés

(Detalles en 2ª Pág.)